



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 31. Januar 2023
Kantonsratspräsident Born Rolf

Wahl einer Friedensrichterin / eines Friedensrichters für die Amtsdauer 2023–2026 (Nachfolge Stefan Brunner) / Staatskanzlei

Die SVP-Fraktion schlägt anstelle von Stefan Brunner als Friedensrichter für den Rest der Amtsdauer 2023–2026 Simon Oliver Cebis, Luzern, vor. Zur Wahl stellt sich zudem Thomas Huwiler, Kriens, parteiungebunden. Es werden 109 Wahlzettel ausgeteilt und 108 Wahlzettel eingelegt. 11 Wahlzettel sind ungültig. Gültig sind 97 Wahlzettel. Das absolute Mehr beträgt 49. Gemäss § 72 Absatz 2 des Stimmrechtsgesetzes gilt ein Wahlzettel als ungültig, wenn keine auf dem Wahlzettel aufgeführte Person wählbar ist. Ein Wahlzettel gilt nur dann als leer, wenn alle Namen auf dem Wahlzettel gestrichen sind. Stimmen haben erhalten: Simon Oliver Cebis, Luzern, 85 Stimmen, und Thomas Huwiler, Kriens, 12 Stimmen. Als Friedensrichter für den Rest der Amtsdauer 2023–2026 ist mit 85 Stimmen Simon Oliver Cebis, Luzern, gewählt.